



Schöpferisches Mitdenken gehört bei Maschinenbauer Siegfried Seibt (r.) aus dem VEB Verpackungsmaschinenbau Dresden, Stammbetrieb des Kombinats NAGEMA, zur täglichen Arbeit. Siegfried Seibt hat als Mitglied einer Arbeitsgemeinschaft aktiv dabei mitgewirkt, daß ein neuer Typ von Bonbon-Einwickelmaschinen zwei Jahre früher in die Produktion übernommen werden kann. Sein Kollege Christian Kaiser nutzt bei der Montage einer Anlage diesen reichen Erfahrungsschatz.

Foto: ADN-ZB/Häfler

beit auf Spitzenleistungen in Forschung, Entwicklung und Konstruktion und auf deren schnelle Überleitung in die Produktion zu orientieren. Das erfordert weiter, um die Einführung modernster Technologien, um jeine gute Organisation der Produktion sowie um die Anwendung neuer Fertigungsverfahren, wie der Fließ- oder Nestfertigung, zu kämpfen.

Die Erfahrungen besagen, daß Erfolge im sozialistischen Wettbewerb im Hinblick auf die Intensivierung um so größer sind, je besser es die Leiter verstehen, viele Neuerer an den Entwicklungsarbeiten zu beteiligen und sie rechtzeitig in den Überleitungsprozeß neuer Forschungsergebnisse in die Produktion einzubeziehen. In dem Maße, wie es den Parteiorganisationen gelingt, die staatlichen Leiter dazu zu veranlassen, den Neuererkollektiven planmäßig exakte Aufgaben zu übertragen, können auch technische Neuerungen schneller in die Praxis übergeleitet und neue, mit modernster Technik ausgestattete Anlagen beschleunigt in Betrieb genommen werden.

Gehen die Parteiorganisationen bei der Organisierung des Wettbewerbs, bei der Entwicklung der Neuererarbeit von solchen Überlegungen aus, werden sich nicht nur größere ökonomische Erfolge einstellen, sondern es ergeben sich auch günstige Voraussetzungen für die allseitige Entwicklung der schöpferischen Fähigkeiten der werktätigen Menschen, der Hauptproduktivkraft der Gesellschaft. Parteiorganisationen, die diese Tatsache täglich in Rechnung stellen, werden bei der Verwirklichung der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Ziel und Weg gut vorankommen. Der wissenschaftlich-technische Fortschritt stellt immer höhere Anforderungen an jeden, der an der sozialistischen Produktion beteiligt ist, weil die Vervollkommnung und der effektive

Entwicklung
sozialistischer
Persönlichkeiten